



“No tienen corazón, sólo bolsillo”: Fernández Noroña tundió al PRI por estar contra la Reforma Eléctrica



Gerardo Fernández Noroña condenó que el PRI se olvidara de su nacionalismo (Foto: Cuartoscuro)

Este lunes 11 de abril se discutió la Reforma Eléctrica al interior de las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y de Energía de la Cámara de Diputados, donde la intervención de Gerardo Fernández Noroña, del PT, sobresalió por encima de las de las y los legisladores para defender la iniciativa de AMLO y condenar el papel de la oposición parlamentaria.

Cuando fue su turno de participar, el también secretario de la Comisión de Energía de San Lázaro reiteró que la oposición está defendiendo los intereses de “40 grandes empresarios” y los sobrepone al interés del pueblo de México, pero la ciudadanía ya se dio cuenta y, en consecuencia, esto representará el fin político del PRI, PAN, PRD y MC.